



Extrait du Site officiel de la ville de Vallauris Golfe-Juan

<http://www.vallauris-golfe-juan.fr/NOTRE-VILLE-VALLAURIS-GOLFE-JUAN,5379.html>

NOTRE VILLE VALLAURIS GOLFE-JUAN #04 HIVER 2022

- fr - Mairie - Publications -

Date de mise en ligne : mardi 1er février 2022

Site officiel de la ville de Vallauris Golfe-Juan

Le magazine municipal de la Ville de Vallauris Golfe-Juan.

Retrouvez toute l'actualité de la Ville de Vallauris Golfe-Juan dans ce magazine #04 Hiver 2022.
Bonne lecture.

En téléchargement :

NOTRE VILLE
VALLAURIS GOLFE-JUAN



04 HIVER 2022 | www.vallauris-golfe-juan.fr

Expression des listes siégeant au Conseil municipal :

La majorité municipale

Chers Concitoyens,

En ce début d'année, nous vous adressons nos vœux les plus sincères pour vous et vos familles. Que 2022 vous inonde de bonheur, qu'elle soit synonyme de nouvel élan pour chacun, mais aussi pour la France.

S'agissant de Vallauris Golfe-Juan, cette vigoureuse impulsion est arrivée en 2020 ! Alors que les quelques opposants persifflent stérilement sur leurs claviers ou dans les prétoires, notre Ville avance à grands pas.

Pendant que Mme Leduc et M. Falcou se servent des tribunaux pour faire condamner les contribuables Vallauriens et Golfe-Juanais à leur payer 41 400 euros de liquidation d'astreinte pour une affaire remontant à 2016, notre majorité rénove des jardins d'enfants, s'occupe des séniors, travaille à la réalisation d'une coulée verte, améliore votre sécurité, favorise vos déplacements ou encore valorise notre environnement !

Aussi, quand Mme Salucki et M. Manago se font sèchement réprimander par le Tribunal administratif qui rejette leurs recours fallacieux, notre majorité lance les travaux de la déviation, réhabilite les abords du Château musée, prépare la saison culturelle, lance l'AMO pour le devenir des ports, rouvre le musée Jean Marais !

Chacun se fera juge de la pertinence des démarches respectives. Mais n'oublions jamais que seul doit prévaloir l'intérêt de notre Ville et de ses habitants.

Bonne année à tous !

Force et expérience pour notre Ville

Chers citoyens,

Recevez nos voeux chaleureux de bonne Année.

Que 2022 apporte joie de vivre et santé dans vos foyers. Espérons de tout coeur voir la FIN de l'oppression sanitaire. Place à la vie et au libre partage.

C'est l'heure du bilan ! La municipalité élue en 2020 est aussi comptable des votes qu'elle a reçus. Les électeurs pèseront ce choix. Ont-ils eu bon nez d'élire la liste Luciano et ses mentors, ou pas ?

L'avenir dira si ce vote était le bon pour notre ville. Commerces ? Attractivités ? Animations ? Logements ? Propreté ? Sécurité ? Ports ? Impôts ? Social ? Santé ? Jeunesse ? Écoles ? Cadre de vie ? Environnement ? Trafic et la pénétrante Antibes - Cannes dont les travaux sont actés ?

Une "mamie" sur sa canne, nous disait les yeux pétillants "Ici, sur Clémenceau, les touristes affluaient, tous les magasins leur offraient notre culture en souvenir. Les artisans au coeur de la ville lui donnaient sa renommée. Été et hiver, Ils étaient tous chargés d'oeuvres cuites, peintes ou sculptées de mains d'artistes. Nous étions fiers de vivre ici"

Puissions-nous retrouver le bon vivre sur nos collines comme au bord de Mer. Que la santé collective nous ouvre les voies vers le meilleur ! Très Bonne Année

Ensemble pour Vallauris Golfe-Juan

Le maire met plus d'énergie dans son combat contre les élus d'opposition que dans toutes ses autres actions. En toute transparence, voici les jugements rendus sur le droit d'expression :

Jugement du Tribunal Administratif du 02/12/2016 (confirmé par le Conseil d'État le 20/08/2018) Il est enjoint à la commune de VGJ, d'une part, d'accorder à un conseiller municipal, représentant unique de son groupe, le même espace rédactionnel et dans la même taille de caractère au sein du magazine municipal que celui accordé aux autres

conseillers municipaux qui seraient représentants uniques de leur groupe et, d'autre part, de réserver un espace d'expression à l'opposition municipale sur son site Internet ainsi que sa page Facebook.

Face à l'entêtement du maire malgré les alertes et propositions d'EVGJ, le Tribunal Administratif a jugé le 09/11/2021

- L'astreinte provisoire à laquelle la commune de VGJ a été condamnée par jugement du 20/08/2018 est liquidée définitivement pour la période à hauteur de 41 400 EUR

- La commune de VGJ versera à M. Falcou et à Mme Leduc la somme globale de 2 000 EUR et au budget de l'État la somme de 39 400 EUR Ces 2 000 EUR iront à des associations de la commune, comme promis.

Groupe Ensemble pour Vallauris Golfe-Juan - Emélie Leduc

.....

2022 sera-t-elle sous le signe de la transparence et du respect ?

Alors que nous nous engageons dans cette année 2022, au nom du groupe PACTES, nous adressons à chacun d'entre vous ainsi qu'à vos proches tous nos vœux d'épanouissement personnel, professionnel et citoyen. Solidarité, entraide, conscience écologique seront autant de valeurs à transmettre pour viser un avenir durable à Vallauris Golfe-Juan.

Pour nous, élues du groupe PACTES, l'année 2021 s'est terminée sous les propos dénigrants, calomnieux et insultants de la part du Maire et de sa majorité en plein conseil municipal. La méthode aussi en dit long : micro coupé, accès aux documents administratifs refusé, droit d'expression piétiné, droit de réponse bafoué... M. Luciano préfère utiliser l'argent public pour son expression exclusive !

Des comportements inacceptables et anti-démocratiques qui nuisent à la transparence des décisions prises pour les habitants. Nous ne craignons pas ces tentatives d'intimidation et nous continuerons à porter nos convictions coûte que coûte. Contrairement à M. Luciano qui retourne en permanence sa veste au gré de ses intérêts politiques, nous avons par exemple toujours défendu le « Stop béton », à l'image du projet de la déviation de l'ex RN7. Pour nous, c'est non à ce projet destructeur et coûteux, et nous soutenons la pétition qui s'y oppose, à signer ici :

<https://bit.ly/deviationGolfeJuan>

Bonne année citoyenne à toutes et à tous !

Groupe PACTES - Mmes Cantoni et Ferreira Barbosa

.....

Ce début d'année s'annonce une nouvelle fois rythmé par la pandémie, qui agit comme un révélateur. Elle met en évidence une crise profonde à la fois sanitaire, sociale, environnementale et économique, et renforce les inégalités. Heureusement, l'histoire a montré que les crises sont aussi de formidables opportunités, pour innover, s'améliorer ou encore accélérer le changement ! Je suis positif ! Si la priorité à court terme est d'enrayer l'épidémie, le défi consiste peut-être à opérer dans le même temps les transitions nécessaires pour répondre aux grands enjeux contemporains : Relocaliser, manger et consommer local, valoriser nos petits commerçants, favoriser les circuits courts, créer du lien et lutter contre l'isolement, repenser la place du logement et de la nature, développer les technologies digitales sont autant de conséquences positives pour l'avenir tirées de la crise et du confinement que nous avons vécu. Vallauris Golfe-Juan est « malade » à l'image de notre société. Il est urgent d'opérer des changements et d'adopter une stratégie globale avec une vision à long terme, pour qu'elle respire à nouveau à pleins poumons... Malheureusement, il n'y a pas encore de vaccin contre l'inaction !

Groupe Cédric Bourgon

Liste Une nouvelle ère pour Vallauris Golfe-Juan

A l'heure où nous imprimons, le texte de la liste Une nouvelle ère pour Vallauris Golfe-Juan n'est pas parvenu à la

rédaction.